

# Teamwork

栃木市立寺尾中学校  
第2学年だより 9月号

高め合い ～みんなの力を合わせて～

## 長い2学期スタート～中学校生活の折り返し～

42日間の夏休み,有意義に過ごせたでしょうか。部活動では引退した3年生から部を引き継ぎ,2年生が活動の中心となりました。チームを引っ張る立場となり,これまで以上に高い意識で練習に励む姿には頼もしさを感じます。バドミントン部・ソフトテニス部とも,夏休みには新体制で初めての大会を経験し,9月末には地区新人大会を控えています。部活動の集大成となる夏の総体を見据え,そこに向けてのステップとして,新人戦で目標とする結果を出せるよう,一生懸命練習に取り組んでほしいです。

さて,行事の多い2学期が始まります。「運動会」「三峯祭」に向けて,1学期には係や活動班が決まり,準備が進んでいます。夏休み中も演劇や和太鼓の練習が行われていました。また,2年生はさつまいもの収穫・調理実習もあり,3学期の立志スキー宿泊学習における活動もスタートするため,本当に盛りだくさんです。大変なときもあるかもしれませんが,一つ一つの活動を充実させていきましょう。

78日間の2学期,9月が終われば中学校生活3年間の折り返しです。今学期も中だるみすることなく中堅学年としての役割を果たしてほしいです。2年生の活躍がたくさん見られることを楽しみにしています。また,日々の学習・生活も学年の仲間と頑張り,互いに高め合ってほしいと思います。保護者の皆さまには,今学期も様々な面でご協力いただくことがあると思いますが,よろしくお願ひいたします。



### 行事予定

9月2週目まで

部活動終了時刻 17:45 完全下校時刻 18:00

9月3週目から

部活動終了時刻 17:30 完全下校時刻 17:45

月	火	水	木	金	土	日
4 全校実力テスト 運動会練習② 睡眠改善 WEEK(～9日)	5 運動会朝練① 運動会練習③ ALT	6 運動会朝練② 運動会練習④ 部活動休養日	7 運動会予行 運動会練習⑤ 部活動休止	8 運動会朝練③ 運動会練習⑥ 部活動休止	9 <b>運動会</b> 部活動休止	10 運動会予備日
11 運動会振替休日 <b>集金引落日</b>	12 運動会反省(朝学時) ALT SC	13 アルミ缶回収 表彰・講話集会 部活動休養日	14 三峯祭集会(6校時)	15 避難訓練	16	17
18 敬老の日	19 給食時訪問 ALT	20 部活動休養日	21 中間テスト範囲表配付	22	23 秋分の日	24
25 百人一首 薬物乱用防止啓発演劇(6校時)	26 B日課 4時間授業 13:05下校 ALT	27 部活動可能日	28	29 下都賀地区新人大会 (各部の計画 による活動)	30 下都賀地区新人大会	1

## 2学期の主な行事予定 (10月～12月)

10月 5日 (木)	中間テスト【英・国・社】	11月 7日 (火)	さつまいも調理実習
6日 (金)	中間テスト【数・理】	12日 (日)	生徒会・PTA合同リサイクル
13日 (金)	県新人大会〔～15日〕	27日 (月)	期末テスト【国・社】
21日 (土)	三峯祭	28日 (火)	期末テスト【数・理・英】
23日 (月)	三峯祭振替休日	30日 (木)	生徒会役員選挙
24日 (火)	さつまいも収穫	12月 25日 (月)	終業式

## 2学期学級委員長としての抱負



行事の多い2学期のリーダー、2学期学級委員長を紹介します。

私は、1年生のときにも学級委員を務めた経験を生かして頑張ります。3分前着席の呼びかけを確実にいき、ロッカーの整頓など細かいことも意識して、2学期が終わる頃には、今よりもさらにしっかりしたクラスにしていきたいです。



私は、学級委員長として頑張りたいことがたくさんありますが、一番頑張りたいことは、学級目標にある「世界一優しいクラス」を実現することです。互いに助け合い、笑顔あふれるクラスにしていきたいです。そのためになにかが必要か考え、実行していきます。



良いクラスはみんなで築くものです。学級委員がクラスを中心となって仲間を引っ張り、みんなは学級委員を支え、力を合わせて、学習面・生活面をより良いものにしてほしいと思います。

## 広島平和記念式典派遣に参加して



栃木市は、毎年8月6日に実施されている広島平和記念式典への参加のため、市内各中学校2年生の代表2名を派遣しています。昨年度までは新型コロナウイルス感染症の影響で式典の規模が縮小され、栃木市の中学生派遣も中止となっていましたが、今年度は実施が可能となり、5日(土)~7日(月)の3日間の行程で、非核平和推進のための行事等に参加することができました。

寺尾中からは、生徒会役員の●●さんと●●さんが代表として派遣されました。広島平和記念式典参列の他、関係各所を訪れたり、被爆体験講話を聞いたりしました。また、2年生全員で折った千羽鶴も奉納してくれました。そこへ行ったからこそ感じられたことがたくさんあったのではないかと思います。

広島を訪れた3日間を通して、戦争や原爆の恐ろしさ、安心して生活できるありがたさが分かりました。特に心に残っているのは、平和記念式典での小学6年生の平和への誓いです。平和の形は一つだけではないのだなと思いました。

この広島派遣で、他の学校の代表生徒とも仲良くなることができて良かったです。一緒に事前学習や報告会を行ったのも良い経験となりました。

私が広島平和記念式典派遣に参加して感じたことは、今現在、平和に暮らせていることがどれだけ幸せなことかということです。たった一瞬でたくさんの人々の未来が奪われてしまった歴史は、決して忘れてはいけません。そのためにも、この3日間で感じたことを多くの人に伝えていきたいです。

また、短い時間でしたが、他校の人たちとの交流を深めることができて、貴重な時間となりました。

広島平和記念式典派遣団で経験したこと、学んだことについて、8月24日(木)、キョクトウ蔵の街楽習館で、他校の派遣生徒とともに報告会を行いました。また、三峯祭でも報告してもらう予定です。

## 運動会について



今年度の運動会は練習期間が短く、また、まだまだ夏の暑さが続く中で毎日練習し、本番を迎えることになります。学校でも、熱中症対策等生徒たちの体調に十分配慮していきますが、ご家庭でも体調管理に気を付けていただければと思います。

- ・今年度は、競技以外のときには帽子を着用します。
- ・十分に水分補給ができるよう、詰め替え用ペットボトル等準備をお願いします。また、適切に汗を処理できるようにタオルや着替えの準備をお願いします。